

Trabajadores de Escondida critican vehículos autónomos

El sindicato reporta dos accidentes con camiones.

El Sindicato N°1 de Minería Escondida manifestó su preocupación por la seguridad de los trabajadores tras reportarse dos accidentes por fallas en camiones autónomos. Recuerdan que hace menos de un mes fue anunciado por la minera la operación autónoma en un 100% en cuanto a camiones de extracción y perforadoras. En el comunicado indican que el primer caso ocurrió el lunes 25 de agosto, cuando un camión colisionó con una de las palas de carguío. El segundo se registró la semana anterior, cuando otro equipo volcó tras salirse del circuito.



Los camiones autónomos llevan menos de un mes operando.